

Aplazan votación de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- Quien sigue librando el desafuero es **Cuauhtémoc Blanco**, otra vez se aplazó la votación para admitir o rechazar la petición de la Fiscalía de Morelos. La Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** ahora lo va a analizar hasta la otra semana.

Cuauhtémoc Blanco está acusado de intento de violación por parte de su media hermana.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EZ3JcS8B6I5Kp9SdINWzwsQBQZBw8yMxoGHCyOSYnve-Ow?e=mtIRg8>